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COMPTE RENDU de l’Assemblée Générale 
Ordinaire du mardi 17 octobre 2023 

 
 

Membres présents du Bureau : 
Olivier MARTIN, Bastien QUATREHOMME, Evelyne LANDEAU, Ludovic 
DELARUE, Emmanuelle TABART 
 
Membres présents du Conseil d’Administration : 
Alain BOCQUET, Jean-Jacques BORDIER, Eric GRABOWSKI, Gilles 
LAUMAILLIER, Franck MANCEAU, Patrick PASCUTTI, Richard PELLISSIER, 
Marie QUATREHOMME, Gilles QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME,  
Michèle ROUSSEL et Pierre BREYSSE (représentants de la Mairie) 
 
Membres absents excusés: 
Joël DURAND, Mathieu HUBERT, Cassandra NALLET, Marie-José MANCEAU, 
Arnaud MILLET, Edwige BOUCHETTE, Eric LANGE, Sabrina VEYRIER 
 
Bénévoles présents : 
Christophe BOISSAY, Daniel ANELLI, Véronique PAILLOUX, Charlotte DARCHE, 
Pascal DARCHE, Emma DESOEUVRE, Nicolas NEAU, Aurélien VAUXION, 
Marie-Sandrine GUILLOU, Alain LANDEAU, Loïc HARNAY, Aurélie HARNAY, 
Christian DUC, Chantal MAHE, Chantal QUATREHOMME, Maryse JOSLIN, 
Fabrice AGUENIER, Magali SANDRE, Christine DAUBRENET, Véronique 
HUBERT, Yves HUBERT, Théo SAMARCQ, François BOURGOIN, Sébastien 
PELLE, Alain MOREAU, Mathilde LE NAOUR, Kévin MENAGER, Vincent VILAIN, 
Sophie GOUEAFON, Béatrice LOISEAU, Arthur LOISEAU,  
 
 
Soit 48 personnes présentes. 
 
Ouverture de l’Assemblée Générale à 20h50. 
 
Pour rappel, l’ordre du jour est le suivant : 

- Rapport moral 2023 et approbation de celui-ci 
- Rapport financier 2023 et approbation de celui-ci 
- Budget prévisionnel 2024 
- Election du Conseil d’Administration (tiers renouvelables) 
- Questions diverses 

 
1 – Rapport moral 2023 
Olivier MARTIN, Président, prend la parole et s’adresse aux représentants de la 
Mairie et à tous les membres de l’association. 
 
« 2023 est l’année de notre 20ème édition, une année anniversaire pour laquelle 
nous aurions aimé la fêter de façon plus importante en proposant une « grosse 
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programmation » mais les évènements précédents nous ont contraint à revoir 
notre copie avec un budget plus restreint. 
La programmation était de qualité mais peut-être moins attractive pour un public 
non averti. 
 
Nous réalisons encore un très bon jeudi avec le Chien Chilien et l’harmonie de 
Meung sur Loire qui a permis de garder les enfants de la chorale et leurs parents 
plus longtemps. L’ouverture totale du site et le groupe Madly’s sur la grande 
scène a été aussi fortement apprécié. 
 
Le but de cette édition anniversaire était de faire revenir des groupes qui avaient 
marqué le public comme le Trottoir mais aussi de proposer des nouveaux styles 
musicaux avec DJ KHAR. 
Malheureusement l’affluence de ce vendredi n’a pas été au rendez-vous, soirée 
laissant un goût un peu amer pour les bénévoles. 
 
Dernière soirée, le samedi, toutes les équipes des différents pôles reviennent 
motivées pour satisfaire les festivaliers. Les découvertes musicales et la qualité 
de service de nos bénévoles permettent de clore cette 20ème édition sur une 
bonne soirée et avec une bonne participation du public. 
 
Le très bon résultat de la fête du pont, nous permet de minimiser les pertes de 
l’année 2023 et de préparer une nouvelle édition 2024. 
 
FESTICOLOR n’existerait plus sans les soutiens financiers, matériels et humains 
de la Communauté de Communes et de la Municipalité de Meung sur Loire que je 
tiens à remercier. Un grand, grand merci à Pauline Martin et toute son équipe 
pour ce soutien dont nous mesurons l’importance. 
 
La Région Centre et le département du Loiret contribuent également à notre 
financement. 
Les nombreux partenaires (dont Hyper U, Vision Joubert, ABA, MSL Circuits, 
Etablissement Lambert et Doisneau, etc.), sponsors ou mécènes, apportent une 
aide financière ou matérielle INDISPENSABLE à la pérennité de notre festival, 
FESTICOLOR. 
Qu’ils soient ici tous remerciés. 
 
Je rappelle que la reconnaissance d’intérêt général qui nous est accordée nous 
permet de recevoir des sociétés ou des particuliers, des dons ouvrant droit à une 
réduction d’impôts. 
 
Outre les aides financières, nous avons besoin de bénévoles et surtout, pour 
celles ou ceux qui aimeraient s’investir un peu plus dans l’association, il reste des 
postes de responsables de pôles à saisir tels que la restauration, la technique. 
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Enfin, pour terminer, Je remercie, les membres du bureau qui ont travaillé pour 
cette nouvelle édition après les années précédentes difficiles, les responsables 
des pôles, sans vous oublier, vous tous bénévoles, sans qui cette aventure 
n’existerait pas ». 
 
Olivier en profite pour remercier Magali SANDRE qui démissionne du poste de 
secrétaire, du CA ainsi que du poste de responsable du pôle restauration, mais 
qui reste membre de l’association. Il l’a remercie vivement pour son bon 
dévouement et du travail accompli. 
 
Il remercie aussi Ludovic DELARUE qui démissionne du poste de trésorier qu’il a 
tenu avec beaucoup de sérieux et compétence. Ludovic reste membre du CA. 
 
Et enfin il remercie aussi Christiane et Jean-Pierre CABARET qui démissionnent 
de l’association. 
 
Concernant le pôle restauration, Richard propose de  s’en occuper mais avec 
l’aide d’une ou deux autres personnes. 
 
 Le rapport moral est validé à l’unanimité des votes. 
 
 
2 – Rapport financier 2023 
 
Ludovic DELARUE donne lecture du rapport financier. 
 
 
 
 
 
 
 

DEPENSES RECETTES
ARTISTIQUE 34 663 €                     SUBVENTION 29 578 €               

TECHNIQUE 35 320 €                     MECENAT ENTREPRISES 14 120 €               

Taxes (SACEM + CNM) 4 820 €                       Hyper U 3 000 €                

Communication 547 €                          

Fonctionnement Festival 12 761 €                     Billetterie 20 578 €               

Buvette / Restauration 8 403 €                       Buvette / Restauration 23 626 €               

Fonctionnement Association 547 €                          Cotisation bénévoles 1 190 €                 

Dons 495 €                    

Autres revenus 252 €                    

Fête du pont 1 862 €                       Fête du pont 4 448 €                 

98 923 €                     97 287 €               

Résultat 1 636 €-          

BILAN COMPTABLE MUSIQUES EN MEUNG 2022/2023
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Bilan financier exercice 2022/2023 
 

 
 
 

   Soldes bancaires au 19/10/2022 15696,31 € 

   Soldes bancaires au 30/09/2023 18179,77 € 

  

   Total recettes 101954,95 € 

   Total dépenses 99471,49 € 

  

   Résultat excédentaire 2483,46 € 

Jeudi 01/06/2023

Mojito Buvette Restauration Nbre festivaliersPanier moyen

Poids 380 2129 1829

Nombre liards 1185 6639 5704

Valeur € 592,50 €     3 319,56 €    2 851,80 €   600 11,27 €           

Vendredi 02/06/2023

Mojito Buvette Restauration Nbre festivaliersPanier moyen

Poids 550 2135 1631

Nombre liards 1715 6658 5086

Valeur € 857,57 €     3 328,91 €    2 543,07 €   471 14,29 €           

Samedi 03/06/2023

Mojito Buvette Restauration Nbre festivaliersPanier moyen

Poids 1106 4031 2599

Nombre liards 3449 12570 8105

Valeur € 1 724,49 €  6 285,18 €    4 052,39 €   1000 12,06 €           
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On peut noter que la fête du pont nous a rapporté environ 2600 €. 
Le montant autre revenu correspond à des rachats de nourriture (252€). 
Les dons pour un montant de 495€ sont hors mécénat entreprises. 
La billetterie du festival nous a rapporté 20578€ au lieu de 40000€ prévu au 
budget. 
Les recettes Hyper U d’un montant de 3000€ sont utilisées pour les achats de la 
buvette, restauration, restauration bénévoles, loges, etc. 
La subvention d’un montant de 29578€ se décompose ainsi : 

- 18000€ de subvention de la part de la mairie de Meung sur Loire 
- 6000€ de subvention du Conseil Départemental 
- 5578€ de subvention du Conseil Régional. 

La facture de la Mairie pour la Fête du pont a été créditée le 16 octobre sur notre 
compte. 
Le solde bancaire est actuellement de 18000€. 
Nous sommes toujours en attente de la moitié du PAC de la Région pour 2022, 
alors que nous avons déjà reçu celle de 2023. 
 
Olivier précise qu’il faut jongler entre les subventions qui arrivent en retard et les 
factures. 
Pour démarrer un festival il faut environ 40000€ (actuellement nous avons 
18000€), il manque donc 20000€ qui seront alimentés par l’avance de la 
subvention de la Mairie et la vente des Pass de Noël. 
Il explique aussi que les retours des festivaliers en 2022 étaient qu’il manquait 
une tête d’affiche et que les entrées étaient trop chères. Nous avions joué la 
prudence mais pour l’édition 2024, nous allons répondre à leurs attentes. 
 
Olivier passe la parole à Thierry qui annonce que le budget artistique est 
supérieur de 20000€ pour la programmation par rapport à 2023. 
Il précise que pour une tête d’affiche il faut compter environ 15000€. 
Il précise de même que le coût des transports a augmenté ce qui augmente du 
coup les cachets. 
 
Thierry donne quelques informations sur la nouvelle programmation. 
Le jeudi : Les écoles + l’école de musique 
  Un spectacle pour enfants (bal) 
  L’Harmonie 
  Un groupe de rock 
 
Il y aura une tête d’affiche pour le vendredi et pour le samedi. 
Les deux soirées seront à thèmes mélangés, tout public en début de soirée et un 
peu plus jeune en fin de soirée (reggae, etc.). 
 
La scène « Chien Chilien » de 2023 sera sûrement sonorisée pour les groupes 
des débuts de soirées. 
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Olivier  reprend la parole en expliquant qu’on a beaucoup réfléchi pour 2024 pour 
savoir si on faisait le festival sur deux ou trois jours ? 
 
Question technique que ce soit sur deux ou trois jours les frais sont à peu près les 
mêmes. 
La soirée gratuite du jeudi fonctionne très bien, elle est sympa et familiale. C’est 
aussi une très bonne soirée financièrement. 
Donc le CA a décidé de repartir sur trois jours pour 2024. 
 
  Le rapport financier est validé à l’unanimité des votes. 
 
 
3 – Budget prévisionnel 2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ARTISTIQUE 57 600 € SUBVENTION 28 000 €

TECHNIQUE 40 000 € SPONSORING 12 000 €

COMMUNICATION 2 500 € BILLETTERIE 41 481 €

Taxes 8 320 € BUVETTE & RESTAURATION 45 240 €

BUVETTE & RESTAURATION 5 000 € DONS BENEVOLES 500 €

FONCTIONNEMENT 14 300 € COTISATIONS BENEVOLES 1 200 €

FONCTIONNEMENT MeM 700 €

128 420 € 128 421 €

Budget prévisionnel 2024  - MUSIQUES EN MEUNG

DEPENSES RECETTES
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4 – Election du Conseil d’Administration (tiers renouvelables) 
 
MARTIN Olivier - NALLET Cassandra - PASCUTTI Patrick - PELLISSIER Richard 
- QUATREHOMME Gilles - QUATREHOMME Thierry - QUATREHOMME Bastien 
se représentent pour trois ans. 
 
Quatre nouvelles personnes se présentent pour intégrer le Conseil 
d’Administration :  
HARNAY Aurélie – HARNAY Loïc – LANDEAU Alain – VILAIN Vincent 
Ces nouvelles personnes sont élues pour trois ans. 
 
Elles sont félicitées pour leur engagement. 
Le nouveau Conseil d’Administration est élu à l’unanimité. 
 
 
5 – Questions diverses 
 
Arthur demande si le prix des billets 2024 sera revu à la baisse ? 
Olivier indique qu’en effet le coût des billets sera moindre avec un nom plus 
attractif pour les soirées du vendredi et du samedi. 
 
Thierry confirme que les deux soirées seront équivalentes avec un peu plus de 
groupes le samedi. 
 
Pierre BREYSSE prend la parole et remercie l’équipe pour son dynamisme, 
félicite le travail pour la programmation et les nouveaux venus pour leur 
intégration au Conseil d’administration. 
 
Le nouveau Conseil d’Administration se rassemble pour élire le Bureau. 
 
L’Assemblée Générale est levée à 21h45. 
 
 
La secrétaire,       Le Président, 
Evelyne LANDEAU      Olivier MARTIN 

 
 
 
 
 

 
 
 


